

INFORMADOR.MX

En navidad, mexicanos gastarán en promedio cinco mil pesos

Según una encuesta, tres de cada 10 mexicanos dispondrán de esta cantidad para comprar comida, bebida, decoraciones, regalos y viajes

Durante la **temporada navideña**, tres de cada 10 mexicanos gastará en promedio cinco mil pesos, entre comida, bebida, decoraciones, regalos y viajes, de acuerdo con la encuesta "bienestar económico y actitudes sobre la toma de decisiones financieras 2018" elaborado por Provident.

Según la firma financiera, 17% de las personas encuestadas destinaron el año pasado en gastos navideños, entre tres mil 750 y cuatro mil 900 pesos; otro 17% entre mil 250 y dos mil 500 pesos; 15% destinó entre dos mil 500 y tres mil 750 pesos; y 14% menos de mil 250 pesos.

Provident resaltó que 50% de los mexicanos prevé gastar lo mismo que el año pasado durante esta navidad; 27% afirma que gastará menos que el año pasado y 23% tiene contemplado gastar más de lo que desembolsó en 2017.

Las razones principales por las que los encuestados creen que gastarán menos este año son reducción de gastos y cambio en sus circunstancias personales o familiares.

Según Provident, **existe un sentimiento de confianza del consumidor en este cierre de año, pero se debe planear bien el gasto disponible para esta temporada.**

La encuesta de Provident se aplicó en octubre de 2018 a 500 personas en toda la República. El 72% de los encuestados manifestó tener estudios universitarios, mientras que 22% dijo que su máximo grado de estudios era preparatoria o vocacional y un 4% indicó que la secundaria era su máximo grado de estudios. 51% fueron mujeres y 49% hombres.